
Protokoll

Mitgliederversammlung des Fördervereins der Ernst-Simons-Realschule vom 

27.09.2016

Anwesende Personen

1. Vorsitz Meike Adam

2. Vorsitz Birgit Tokmaji

Kassenwart Susanne Junglas

Schulleiterin Frau Louvros Ankel

7 weitere Mitglieder des Fördervereins

1. Begrüßung

- Frau Adam begrüßt die Anwesenden.

- Vorstellung des Vorstandes

2. Tätigkeitsbericht

Anwesenheit bei folgenden Veranstaltungen jeweils mit Präsentation des Fördervereins 

und T Shirt- Verkauf:

• Tag der Offenen Tür,

• Elternsprechtag,

• Willkommensnachmittag der neuen Schüler,

• Einschulung

Öffentlichkeitsarbeit:

Verein der Freunde und Förderer der Ernst-Simons-Realschule in Köln Müngersdorf e.V.

Alter Militärring 96 ► 50933 Köln ►Tel. 0221 - 5707636



• Website online

• Flyer entworfen und gedrucktBanner für Stand entworfen und gedruckt

Anschaffungen/ finanzielle Unterstützung:

• Trikot-Satz für Fußballmannscha

• Unterstützung einzelner Schüler/ -innen Klassenfahrten

• Einrichtung eines Treuhand- Kontos

• Regelung der Unterstützung von SuS bei Klassenfahrten

• aktueller Stand bei Schulengel.de: rund 150,- €

• Wünsch dir Was -  Aktion

• Schul-T- Shirts für 10. Klassen für den Tag der offenen Tür

3. Laufende Projekte

• Die Projekte XXL,und gewaltfreies Lernen werden vom Förderverein finanziert.

• Das Projekt XXL ( Berufsorientierung) findet in den 8. Klassen statt und wird jährlich 

über eine Spende des  Rotary Clubs finanziert.

Wünsch-dir-was: 

Ein Online Vertretungsplan ist aus Datenschutzgründen nicht möglich.

Für einen Longboardständer gab es Vorschläge, die Kosten müssen noch geprüft werden.

Ein neuer Fön für die Mädchen-Umkleiden wurde bereits durch die Schulleitung beantragt.

Seife gibt es bereits in den Toiletten.

4. Kassenbericht

Frau Junglas trägt den Kassenbericht vor. 

Unterlagen und Belege wurden durch Herrn Husmann geprüft.

(siehe Kassenbericht)

5. Wahl des Vorstandes

Vorgeschlagen und einstimmig angenommen wurden:

1. Vorsitz:  Meike Adam

2. Vorsitz:  Birgit Tokmaji

Kassenwart: Susanne Junglas



Kassenprüfer:  Utz Husmann

6. Anregungen und Vorschläge für Projekte 

• Anträge für den Förderverein sollten in die Mappen der neuen Fünftklässler.

• Wahrnehmung des Fördervereins verbessern, z.B. auch an den Elternsprechtagen 

Kaffee und Kuchen anbieten

• Sitzgelegenheiten auf dem Schulhof mit Werbung für den Förderverein.

• Ein Wettbewerb für Klassen und Schüler/innen, um das Wir- Gefühl zu stärken.

• Toilettenfrau ist aus rechtlichen und finanziellen Gründen nicht möglich, eventuell 

aber eine Keycard für die Toiletten. Dies muss aber noch geprüft werden.

7. Anmerkungen

Frau Louvros-Ankel  teilt mit, dass nach den Sommerferien 2017 ein Schulfest geplant ist. 

Die Planung findet Anfang 2017 statt.

Frau Adam steht als Ansprechpartnerin für Vorschläge über die Website des Fördervereins 

zur Verfügung.

Die Sitzung wird geschlossen. 

Die nächste Fördervereinssitzung findet in einem Jahr statt.


